

Lamborghini baute den 1000sten Aventador LP 700-4

Lamborghini hat den 1000sten Aventador LP 700-4 gebaut. Das Fahrzeug in der Farbe Arancio-Argos mit der Fahrgestellnummer 1000 lief heute vom Band und wird nach Deutschland geliefert. Lamborghini-Chef Stephan Winkelmann übergab den Schlüssel für das Fahrzeug vor dem Firmensitz persönlich an den Besitzer Hans Scheidecker. Der Architekt aus Bayern ist bereits Besitzer eines Lamborghini Diablo.

Die Produktivität des Werks in Sant'Agata Bolognese ist mit der Einführung des Aventador LP 700-4 gegenüber seinem Vorgängermodell, dem Murciélago, deutlich gesteigert worden. Der auf der Internationalen Automobil Ausstellung 2001 in Frankfurt vorgestellte Murciélago hatte im Februar 2004 die Zahl von 1000 produzierten Exemplaren erreicht und damit zwei Jahre und fünf Monate nach Produktionsbeginn. Für den 1000sten Aventador reichten ein Jahr und drei Monate. Die Fertigung konnte von drei Fahrzeugen pro Tag im dritten Quartal 2011 auf aktuell viereinhalb Fahrzeuge pro Tag gesteigert werden.

Die noch offenen Bestellungen für den Supersportwagen decken die Fertigung der nächsten 18 Monate ab. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Lamborghini-Präsident Stephan Winkelmann (links) übergibt Hans Scheidecker vor dem Werk den Schlüssel für den 1000sten Aventador.



Lamborghini hat heute den 1000sten Aventador LP 700-4 fertiggestellt.